
6

O renomado médico itaunense Lincoln Ferreira tomou posse no dia 31, no Rio de
Janeiro, como Membro Titular da Academia Brasileira de Medicina Militar. Na
foto, Dr. Lincoln em companhia de seu Padrinho Colega Cel CBM Romulo Capelo,

o Colega e Secretário Estadual de Saúde do RJ, Dr. Luizinho, sua esposa  e
Colega Maria Olímpia, e o Colega e Contra Almirante Carlos Edson Martins,

Secretário da ABMM. Da coluna, parabenizamos Dr. Lincoln e desejamos muito
sucesso.

Atílio Prado, Tilinho, foi o especial aniversariante do
último dia 30. Na foto, Tilinho com a esposa Jô e a filha
Sophia.  E por falar no Tilinho, dia 23 tem “Zuluzinho”

no Automóvel Clube, já aquecendo para o carnaval

Olhem só, que maravilha! Minha irmã Mônica Chaves com o marido Joney Resek e os
filhos Daniel (Viviane) e André (Beatriz), os netos Rafaela e Mateus e amigos, na

inauguração da Arena do nosso Galo, quando estrearam o belo camarote da família

Casal mais que top de nossa city: o competente secretário municipal de Infraestrutura
Rosse Andrade e sua esposa, a conceituadíssima Dra. Madelaine

19 anos de pura beleza e charme. É a nossa Miss
Brasil 2023, Maria Brechane, do Rio Grande do

Sul, o maior celeiro de misses brasileiras.
O concurso de Miss Universo acontece no dia 18

de novembro, em El Salvador

Nivers
Parabenizamos nossos

amigos:
Cláudia Miranda, dia 30/

08
Cássio Gonçalves, 31/08

Alessandro Ziller, dia 02/
09

Sanni Magalhães, dia 03/
09

Hermano Martins, dia 05/
09

Uma quinta-feira cultural, aplaudindo a bela peça
“Saltibancos”, da Cyntilante Produções, no Teatro Sílvio
de Matos: Vinícius de Paula e Ana Carolina “Fofa” com a
linda Maria Carolina; Karina Mitre com a filha Laurinha,
Lesley Saffran e esta colunista com a querida netinha

Rebeca

E por falar no Teatro Sílvio de Matos, a programação aos domingos está boa demais.
Neste domingo, 03, a peça em exibição é “Na Roda – Um espetáculo brincante”, do
grupo Maria Cutia de Teatro, a partir das 17h. A peça tem duração de 50 minutos e

classificação indicativa livre para todos os públicos. Os ingressos ficaram disponíveis
para reservas na plataforma Sympla e os demais serão distribuídos na portaria do

evento uma hora antes da apresentação.

Inauguração
No último dia 31, às 19

horas, aconteceu o
coquetel de inauguração

do Showroom Casa Nomad,
que é uma casa construída

em Light Steel Frame.
É um sistema que não

utiliza tijolos e concreto,
se compararmos com o

sistema de construção de
alvenaria, as estruturas de

concreto e paredes com
tijolos/blocos são

substituídas pela estrutura
em aço galvanizado

revestidas com placas, que
já são prontas para
receber pintura ou

revestimento.
Fica à avenida Jove

Soares, 2413, na Nogueira
Machado.

Desejamos sucesso ao
empreendimento.
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Michely
Martins

Por volta das 15 horas do dia 25, sexta-feira, a PMMG foi
informada de um furto a uma motocicleta Honda CG cor cinza, na
cidade de Pará de Minas e que a motocicleta estaria sendo
conduzida pela MG-431 sentido Itaúna.

De imediato as equipes policiais realizaram rastreamento na
MG-431 e próximo ao povoado de Carneiros a motocicleta foi
abordada. O condutor, homem de 33 anos, com ocorrência policial
por furto foi preso e conduzido para Delegacia de Polícia Civil. A
motocicleta recuperada foi removida ao pátio credenciado.

A Importância das
Abelhas para a
Humanidade

Durante a operação “Somos Todos 7 RPM”, na sexta-feira
25/8, uma grande quantidade de drogas foi apreendida no Bairro
São Francisco em Itatiaiuçu.

Segundo a PM, por volta de 19h30, a corporação recebeu a
denúncia de que estava havendo intenso tráfico de drogas no
endereço.

A equipe policial deslocou até o endereço denunciado,
localizando 944 pedras de crack, 209 buchas de maconha, 05
tabletes de maconha, 01 balança de precisão e material para

dolagem.
O responsável pelos entorpecentes não foi identificado. O

material  foi apreendido e encaminhado para a Polícia Civil.

Em Itaúna
 A operação também foi realizada em Itaúna na sexta-feira.

Por volta de 15h30 a PM realizou a apreensão de entorpecentes
no Bairro Irmãos Auler.

De acordo com a PM, em cumprimento a mandado de busca
e apreensão, um homem de 57 anos, com ocorrências policiais
por tráfico de drogas e ameaça foi abordado. Na residência dele
foram encontradas 10 pedras de crack, 01 bucha de maconha, 02
balanças de precisão e quantia em dinheiro, material que foi
apreendido.

O homem, que é alvo de denúncias anônimas feitas pela
comunidade via disque denúncia 181, foi preso pelo crime de
tráfico de drogas e encaminhado para Delegacia de Polícia Civil
juntamente com o material apreendido.

Ainda segundo a PM, além das prisões e apreensões feitas
durante operação Somos todos 7ª Região, “não houve incidência
de nenhum crime violento durante todo o fim de semana,
evidenciando efetividade das ações preventivas realizadas nos
municípios de Itaúna e Itatiaiuçu”.

Por volta de 20h20min do
dia 25, sexta-feira, a PMMG
durante operação "Somos
Todos 7ª RPM" no bairro
Centro, abordou uma
motocicleta Yamaha YBR cor
verde que em alta velocidade
avançou semáforo da rua
Antônio de Matos.

O condutor foi identificado
como rapaz de 25 anos, com
ocorrências policiais por
ameaça, furto, dano, porte ilegal
de arma de fogo, tráfico de
drogas. Durante busca pessoal
foram localizadas com o autor
02 peças de picanha com
etiquetas de preço R$133,29 e
R$ 112,11 do Supermercado
Rena.

Não sendo apresentado
cupom fiscal e pela atitude
suspeita do autor, foi realizada
diligências e levantado junto ao
subgerente do supermercado
Rena, _homem de 43 anos_ que
as peças de picanha haviam
sido furtadas.

Foram lavradas os
respectivos autos de infração
de trânsito, a motocicleta foi
removida ao pátio credenciado
e o autor, que assumiu autoria
do delito, preso pelo crime de
furto e encaminhado para
Delegacia de Polícia Civil.

*Polícia Militar de Minas
Gerais: 248 Anos, compromisso
com a segurança.*

Na tarde de segunda-feira (28), infelizmente nos deparamos
com mais uma situação lastimável de depredação. Uma luminária
de Led, instalada recentemente, foi danificada com uma pedrada
na Rua Maria Moreira Nascimento em frente ao número 198, no
bairro Leonane. Todos os bairros estão passando pelo processo
de Eficientização da iluminação pública (LED) para atender os
anseios da comunidade, por isso é dever da população zelar pelo
bem público e mantê-los preservados. A Prefeitura, por meio da
Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços repudia essa e
qualquer ação de vandalismo que prejudica diretamente toda a
população itaunense.

Um menor e um adulto foram
detidos na segunda-feira 28, no
Alto do Rosário. Segundo a PM,
por volta das 17h30, durante
operação no bairro, a
corporação  recebeu denúncia
de movimento de usuários e
tráfico de drogas.

Em averiguação, a Polícia
abordou um homem de 26 anos,
com ocorrências policiais por
ameaça, e adolescente de 17
anos com ocorrência policial por
tráfico de drogas.

Foi localizada 01 pedra de
crack com o suspeito de 26 anos
que confessou tê-la trocado
com o adolescente de 17 anos
em um cordão dourado. Em
busca na residência do menor
os militares encontraram 01
simulacro de arma de fogo, 19
pinos de cocaína, 02 pedras de
crack, o cordão citado pelo
autor de 26 anos, 06 câmeras
utilizadas no monitoramento a
favor do tráfico, 02 telefones
celulares, 01 balança de precisão
e 02 cartuchos vazios calibre .38.

O adolescente foi

apreendido tráfico de drogas e
posse ilegal de arma de fogo/
munições. O autor de 26 anos
foi preso por porte de drogas
para consumo pessoal. Todo
material foi apreendido.
Furto no Nogueira Machado

 Na madrugada de terça-
feira 29, por volta das 02h a PM
foi informada de um furto no
bairro Nogueira Machado.

A equipe deslocou-se até o
endereço, onde a porta do
estabelecimento estava
arrombada. De acordo com o
solicitante, homem de 26 anos,
haviam sido furtados 02
telefones celulares, 01 cabo de
carregador de celular e quantia
em dinheiro em moedas.

Em diligências, os militares
abordaram no bairro Nogueira
Machado, homem de 38 anos
com ocorrências por furto,
agressão e ameaça. Com ele
foram localizados 01 cabo de
carregador de telefone, grande
quantidade de moedas e os 02
celulares furtados.

O homem foi preso.

Foi sepultado na segunda-
feira 28, no Cemitério Parque
Jardim, em Itaúna, o corpo de
Afonso Ribeiro Caldas, de 41
anos. Ele é a terceira vítima do
acidente envolvendo um grupo
de Divinópolis que voltava de
um evento religioso, no dia 21
de agosto, em uma rodovia de
Presidente Olegário.

Afonso estava internado
desde o dia do acidente no
Hospital Regional Antônio Dias,
em Patos de Minas. Ele estava
no mesmo carro que Marcos
Sebastião de Andrade e a
esposa, Silvana Sandra Pereira
de Andrade, que morreram no
local. Uma quarta ocupante do
veículo segue internada em
Patos de Minas.

O acidente
 Segundo a Polícia Militar

Rodoviária, o acidente
aconteceu por volta de 5h10 do

dia 21 de agosto.
O motorista do caminhão

contou que seguia de Presidente
Olegário a Lagamar, quando viu
o carro do casal invadindo a
pista dele. Ele ainda disse que
tentou frear e virar para a direita,
mas não conseguiu evitar a
colisão.

Marcos, que dirigia o carro,
morreu na hora. Já Silvana, que
estava no banco traseiro,
chegou a ser retirada com vida
do veículo, porém, não resistiu
aos ferimentos e também
morreu no local.

Outros dois ocupantes do
carro foram socorridos e
levados ao Hospital Regional de
Patos de Minas. Segundo a
PMRv, um dos feridos passou
por procedimento cirúrgico e
outro estava na emergência.

O motorista e o passageiro
do caminhão não se feriram.

 A função principal, ou mais
explorada, das abelhas é a da
polinização. O papel das abelhas neste
processo é crucial, já que se descobriu

que cerca de 2% das abelhas selvagens do planeta são
responsáveis pela polinização de 80% das culturas mundiais.

Isto significa que sem abelhas não haveria frutos silvestres,
tomates, abacates, couves, maçãs, amêndoas, laranjas, entre
muitos, muitos outros alimentos. O que significaria, então, a
uma escala global, o desaparecimento das abelhas?
Possivelmente, enormes dificuldades em produzir comida para
toda a população do mundo.

  A Importância das Abelhas na Cadeia Alimentar
Mas não só são os humanos a beneficiar dos alimentos

que existem graças às abelhas. Os animais também se alimentam
de vegetais, pelo que também eles sofreriam. As abelhas são
responsáveis por grande parte da polinização mundial de alfafa,
que é amplamente usada para alimentar gado. Aqui, a
importância das abelhas manifesta-se indiretamente, mas
sabemos que se não houver abelhas, não haverá alimentos
para os animais herbívoros. Por sua vez deixariam de alimentar
os animais carnívoros, destruindo a agricultura e a indústria,
por exemplo, de alimentos lácteos.

A Importância das Abelhas para os Ecossistemas
Imaginemos que não mais existiam abelhas. O que é que

representaria para os ecossistemas? Resposta simples: o fim
deles. Se não houver abelhas, não se dá 80% da polinização,
não haverá alimentos para grande parte dos pássaros, insetos
e outros animais, toda a cadeia alimentar sofre, os animais
morrem. O ecossistema fica destruído.

Além disso, as abelhas contribuem em muito para a
biodiversidade no planeta. Um exemplo? As abelhas polinizam
flores selvagens que enriquecem as paisagens e jardins.

 A Importância das Abelhas como Indicadores de Saúde.
Sabia que as abelhas são um importante indicador da saúde

de um ecossistema ou habitat? As abelhas estão
organizadas em colónias, cuja
esperança de vida é de vários
anos. A presença de uma
colónia duradoura de abelhas
indica a saúde do
ecossistema. As abelhas são
dos insetos mais sensíveis e
que menos tolerância a
alterações climáticas têm. Se
vir um jardim cheio de abelhas
(o que é raro, hoje em dia)
sorria, é bom sinal!
 Texto: Nacional Geografic
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Tô precisando me
apaixonar, porque

segundo o Tim Maia,
“quando a gente ama não

pensa em dnheiro!

In Memoriam

Itaúna segue sendo destaque nas mais diversas modalidades
esportivas. A atleta itaunense Karen Olímpio foi convocada pela
seleção brasileira de ciclismo para representar nosso país nos Jogos
Pan-Americanos de 2023 em Santiago Chile.

Os Jogos Pan-Americanos de 2023 serão realizados na cidade
de Santiago, no Chile, entre os dias 20 de outubro e 5 de novembro.
O evento normalmente acontece entre junho e agosto, mas
precisou ser remarcado por causa das condições climáticas da
capital chilena. Ao todo, o torneio terá a participação de 41 nações,
com um total de 6906 atletas divididos entre as 39 modalidades.

“É muito gratificante ver o quanto Itaúna tem sido bem
representada no esporte. Atletas das mais variadas modalidades
levando o nome da cidade para fora. E isso é fruto do trabalho que
estamos realizando nos últimos anos, o esporte sendo cada vez
mais reconhecido”, comenta o Secretário Municipal de Esportes e
Lazer, Nelson Júnior.

Os esportes Olímpicos que fazem parte do Pan-Americanos
são: Atletismo; Badminton; Basquete (5x5 e 3x3); Breaking; Boxe;
Canoagem (slalom e velocidade); Ciclismo (BMX, BMX estilo livre,
de estrada, de montanha e de pista); Escalada esportiva; Esgrima;
Futebol; Ginástica (artística, rítmica e de trampolim); Golfe;
Handebol; Hipismo (adestramento, concurso completo e saltos);
Hóquei sobre grama; Judô; Levantamento de peso; Luta; Maratona
Aquática; Natação; Nado artístico; Polo Aquático; Saltos
Ornamentais; Pentatlo moderno; Remo; Rugby; Surfe; Taekwondo;
Skate; Tênis; Tênis de mesa; Tiro com arco; Tiro esportivo; Triatlo;
Vela; Vôlei de praia e Vôlei de quadra.

“Estou muito feliz com a convocação, os jogos Pan-Americanos
acontecem de 4 em 4 anos de grande importância para as nações
das Américas. Essa será minha primeira participação no evento, e
eu tenho chance, o objetivo e vou lutar muito por uma medalha
para o Brasil. Depois de um 2022 bem difícil, mas eu nunca
desacreditei vim reconstruindo minha performance a cada treino
no dia a dia, para que hoje eu pudesse conquistar mais está grande
oportunidade,” comentou a atleta.

Empregada doméstica
dorminhoca

A empregada doméstica todos
os dias se levantava tarde. A
patroa bem a advertia, mas a ela
não tinha emenda. A senhora
resolveu, então, oferecer-lhe
um despertador, no entanto,
isso não evitou que a cena se
repetisse.
Um dia, com toda a calma, a
senhora chamou a funcionária
e perguntou-lhe:
- Aquele despertador que lhe dei
não a faz acordar, Joaquina?
A funcionária:
- Agora, já não, minha senhora,
mas, ao princípio, incomodava-
me um bocado.

Sexo Estressante
Como sexo, às vezes, é
estressante, né?
Na primeira vez tem que ser
escondido dos pais.
Depois, dos filhos.
E, no final, da esposa.

No hospício
Dois doidos estão no hospício
tomando banho. Aí, um diz para
o outro:
- Te dou 100 reais se você subir
no chuveiro pela água...
O outro doido, indignado,
responde:
- Ah! Tá! E você pensa que sou
doido? Aí quando eu estiver
subindo, você desliga o
chuveiro e eu caio!

Férias
Alfredo e José estão
conversando.
- Ei, Alfredo, acho que estou
pronto para tirar umas férias,
mas este ano quero fazer algo
diferente.
- E por que, José?
- Porque nos últimos anos segui
suas recomendações e me dei
muito mal. Há três anos você me
sugeriu ir ao Havaí, eu fui e a
Maria ficou grávida.
No ano seguinte, você me
recomendou ir para as Baahmas
e a Maria ficou grávida outra
vez. E, como se não bastasse,
no ano passado você me disse
para ir a Cancún e, claro, a Maria
ficou novamente grávida.
- E o que você pensa em fazer
de diferente neste ano, José?
- Vou levar a Maria comigo...

Sem dormir
- Vou te dizer uma coisa. Faz

quatro dias que eu não consigo
dormir. Tô com uma dívida de
duzentos mil reais.
- Por que não me falou antes?
Eu te arrumo...
- Os duzentos mil?
- Não, uns comprimidos pra
dormir.

Água suja
Num bar, o freguês ao ver o
empregado a lavar os copos
numa água nojenta, diz:
- Ouça, essa água está toda suja!
Responde o empregado do bar:
- E o que quer que faça? Que a
lave?

Concurso de vinho
O marido chega em casa bêbado
ao fim do dia e diz à mulher:
- Hoje, lá no bar, fizemos um
concurso para ver quem bebia
mais copos de vinho!
Pergunta a mulher:
- Quem é que ficou em segundo
lugar?

Quanto custa uma gota de
vodka?

Um bêbado entra num bar e
pergunta ao empregado:
- Quanto custa uma gota de
vodka?
Responde o barman:
- Uma gota?! Uma gota não
custa nada
E diz o bêbado:
- Então goteje-me aí um copo!

O pior dia da vida
Um homem está sentado num
bar a olhar fixamente para um
copo com uma bebida. Um
brincalhão saca-lhe a bebida da
mão e bebe-a dum só trago. O
homem começa a chorar.
- Ó amigo, também não é caso
para isso, estava só a brincar.
Componha-se lá que eu ofereço
outra bebida! – Diz o brincalhão.
Explica o primeiro:
- Não vale a pena! Hoje é o meu
dia de azar. Acordei e em vez da
minha mulher a meu lado,
descubro um bilhete a dizer que
tinha fugido para sempre com o
meu melhor amigo. Assim que
me levanto, depois desta grande
desilusão, tropeço e parto uma
perna. Chega ao hospital e,
depois de examinado, avisam-
me de que estou com uma
doença incurável. Chego ao
emprego, descubro que tinha
sido despedido. Passo por uma
drogaria, compro veneno para

acabar com a minha vida e,
quando me preparo para beber,
chega você.

Ladrão no hospital
Numa delegacia da Polícia entra
um indivíduo muito aflito e pede
para falar ao chefe. Quando este
aparece, aquele diz-lhe, muito
assustado:
- Senhor chefe, esta madrugada
entrou um ladrão em minha
casa, eram três horas da
manhã…
- E levou alguma coisa? –
Inquiriu o chefe.
- Se levou… O homem está no
hospital! A minha mulher julgou
que era eu que vinha do bar!

Horóscopo de um bêbado
Um tipo vai à cartomante e esta
pergunta-lhe:
- O senhor dá-se bem com os
horóscopos?
Responde o homem:
- Com os “horos”, não sei. Mas,
com os copos dou-me
lindamente!

Baralho de 50cm
Entra um homem num bar e diz
para o barman:
- Quero que o Sr. me pague uma
bebida.
O barman muito admirado, diz-
lhe que não, que o bar não é a
Santa Casa da Misericórdia.
Insiste o cliente:
- Eu tenho aqui uma coisa que
nunca viu e se eu lhe mostrar
você paga-me uma bebida?!
O barman muito admirado e já a
ficar intrigado pelo estranho
comportamento do homem,
pede-lhe que lhe mostre essa
coisa. Então o cliente tira do
sobretudo um baralho de cartas
com cerca de 50 cm. O barman
ficou perplexo, e como nunca
tinha visto algo de tão
extraordinário resolve pagar-lhe
uma bebida.
Alguns jogos de cartas e copos
depois, o barman pergunta ao
homem onde ele tinha arranjado
tal estranho baralho. O homem
já um bocado tocado, diz para o
barman:
- É que eu tenho aqui um
gêniozinho que concede
desejos.
O barman ficou logo todo
excitado e pede ao homem que

lhe mostre o gêniozinho para lhe
pedir um desejo. O homem, que
já estava bastante bêbado,
decide conceder o desejo ao
barman, tirou o gêniozinho do
sobretudo e disse:
- Você só pode pedir um desejo
e tem de ser rápido.
O barman, sem meias-medidas,
vira-se para o gêniozinho e
pede:
- Quero um milhão de notas.
O gêniozinho estala os dedos e
de repente o bar fica atolado em
botas. O barman irritado,
exclama:
- Botas?! Eu disse notas! Esse
seu gêniozinho é um bocado
surdo, não acha?
O homem responde:
- Eu que o diga, acha que eu
pedi um baralho de 50 cm?

Bêbado no médico
Um grande apreciador de copos
vai ao médico, acompanhado da
sua mulher. Explica o homem:
- Doutor, sinto náuseas, dores
no corpo, boca seca
- Você fuma?  – pergunta o
médico.
Diz o homem:
- Uns cinquenta cigarros por dia
- Ah! Aí está o problema –
interrompeu o médico – Pare de
fumar imediatamente e voltará a
ter uma saúde de ferro!
Já fora do consultório a sua
mulher o interpela:
- Tu nunca fumaste um único
cigarro. Porque é que mentiste?
Explica o homem:
- Se eu dissesse que não fumava
ele iria perguntar se eu bebia…
e aí, meu Deus, lá se iam os
vinhos, as cervejas!

Só um copo de vinho
Conversa entre mulheres, diz
uma:
- O meu marido quando entra
numa taberna só bebe um copo
de vinho.
Observa a vizinha:
- Mas, eu vejo o seu marido
chegar em casa, todos os dias,
a cair de bêbado!
Responde a outra:
- Tá bem! Mas, o mal é que
desde a saída do trabalho até
chegar em casa, ele passa por
umas quinze tabernas.

 A Mineração Usiminas e a Prefeitura de Igarapé assinaram, na
terça-feira (29), Termo de Intenções com foco na estruturação de
um programa de visitas à Pedra Grande. Por meio do documento,
que tem como signatários o diretor-presidente da companhia,
Carlos Rezzonico, e o prefeito Arnaldo Chaves, a empresa e o
Município assumem o compromisso de atuar em conjunto na
criação de condições para acesso ao local de forma organizada e
ambientalmente responsável.

O Termo de Intenções prevê a formação de um Grupo de
Trabalho composto por representantes de ambas as partes para a
realização de estudos, acompanhamento e gerenciamento de ações
com foco na visitação, com objetivo turístico, à área onde está a
Pedra Grande. Essa comissão será responsável por elaborar um
plano e sinalizar os possíveis avanços em relação ao tema,
considerando, sobretudo, as questões de segurança e
sustentabilidade.

O monumento natural fica em área destinada à preservação
ambiental pela empresa. No local, a Mineração Usiminas criou um
banco espeleológico, para estudo e conservação das cavernas
existentes e espécies que vivem nelas, além de desenvolver
programas de proteção à fauna e flora nativas.

A proposta é resultado do diálogo que tem sido constante
entre a Mineração Usiminas e o Poder Público dos municípios
com os quais a Pedra Grande faz divisa, Itatiaiuçu, Mateus Leme e
Igarapé.



“Se a Autotrans condicionar o recebimento do subsídio, que
ela junte os ônibus dela e vá embora”
Do vereador Alexandre Campos

“Meu medo é derrubar o projeto e amanhã já doer no bolso de
quem é usuário do transporte coletivo”
Do mesmo, com a possibilidade do Prefeito aumentar a
passagem para R$ 6,52 caso não seja aprovado o subsídio
para a Autotrans

“O Prefeito tá preocupado com o mandato dele, não com a
mobilidade urbana”
Do mesmo

“Vamos deixar bem registrado que não é responsabilidade da
Câmara aumento de passagem e sim do Executivo”
Do vereador Kaio Guimarães

“O que mais precisa ser conversado? Se o prefeito quiser ele
aumenta por decreto”
Do vereador Kaio Guimarães pela inclusão do projeto da LDO
(que prevê subsídio para a Autotrans) naquela reunião
prevendo que ele seria derrubado

“Bata a mão na mesa, Prefeito, e fale que não haverá este
aumento”
Do mesmo, cobrando do Neider que se imponha frente à
Autotrans

“Se tem dinheiro sobrando para dar à empresa, por que está
endividando a Prefeitura com empréstimo para asfalto?”
Do vereador Toinzinho

“Como se falar em deixar subsídios para outros Prefeitos
pagarem se a gente não sabe o futuro, não sabe se a
arrecadação vai cair”
Do vereador Gustavo Dornas, já que a LDO prevê R$ 10 mil
de subsídio para este ano e um valor em aberto para o ano de
2024

“O diálogo na política é salutar, faz parte do ambiente
democrático”
Do mesmo

“Hoje todo mundo aumentou a voz, aumentou a veia do
pescoço”
Do vereador Três, sobre os pronunciamentos calorosos dos
vereadores, principalmente Alexandre Campos e Kaio
Guimarães

“O Executivo não tem nenhuma vontade de dialogar com a
população”
Da vereadora Edênia

“Sou favorável ao diálogo, minha preocupação é com a
população, se não aprovar o projeto, vão aumentar a
passagem”
Do vereador Da Lua

“A responsabilidade não é nossa, e já que estamos falando
de população, por que o prefeito não dá um tapa na mesa e
peita esta empresa?”
Do vereador Kaio Guimarães

“É uma vergonha o que a Autotrans faz com a população”
Do vereador Alexandre Campos

“Até hoje o prefeito não quis diálogo, mas depois deste aperto
aqui, quem sabe”
Do vereador Da Lua

“Vamos  manter diálogo com o Prefeito, fazer um aditivo ao
contrato de concessão com as condicionantes”
Do vereador e presidente do Legislativo Nesval Jr.

“Vamos aguardar quem é quem na próxima reunião”
Do vereador Tidinho, depois de não ser aceita a inclusão do
projeto da LDO na pauta de votação, ficando para a semana
que vem. A votação ficou empatada e o presidente Nesval
deu o voto de Minerva pela não inclusão

“Do jeito que está é um projeto péssimo, não garante nada
para a comunidade”
Do vereador Alexandre Campos

“Quando precisamos deles para ficarem na linha de frente
eles estavam lá”
Da vereadora Márcia Cristina, defendendo o pagamento do
piso para os profissionais da enfermagem, lembrando o
trabalho deles na pandemia

Na noite da última segunda-feira, 28, uma Audiência Pública
realizada no plenário da Câmara de Itaúna, trouxe à tona discussões
sobre a concessão de subsídio para a empresa de transporte
coletivo Viasul. A sessão contou com a participação de
representantes da Viasul, incluindo o advogado Dr. Jardel Meireles
e o controlador da Empresa, Ramom Ribeiro. Além disso, marcaram
presença a gerente de trânsito, Cíntia Valadares, o secretário de
Regulação Urbana, Tiago Araújo, o professor e engenheiro do
Cefet, Renato Ribeiro, e diversos vereadores, entre eles Alexandre
Campos, Lacimar (O Três), Léo Alves da rádio, Aristides Ribeiro
(Tidinho), Antônio da Lua, Gleisinho, Márcia Cristina e Edênia
Alcântara. Toinzinho justificou sua ausência por motivo de saúde.

A reunião da Câmara de
terça-feira foi ocupada em
grande parte pela discussão se
o projeto da LDO - que traz
embutido subsídio de R$ 10 mil
para a ViaSul ainda este ano e
subsídio sem valor determinado
para o ano que vem - entraria
para discussão naquele dia

Duas pausas de cinco
minutos foram necessárias e
pronunciamentos calorosos
principalmente dos vereadores
Alexandre Campos e Kaio
Guimarães, marcaram a
discussão.

O vereador Alexandre
Campos era favoravél à não
inclusão, mas disse que se o
projeto fosse colocado em
votação ele seria contra o
subsídio, que deveria ser
votado em destaque. Queria o
adiamento para ver se entravam
em acordo com o Prefeito.

Já o vereador Kaio
Guimarães fez defesa enfática
de sua inclusão e quis deixar
bem claro que se houvesse
aumento da passagem não era
culpa da Câmara, pois era
atribuição do Executivo e
aumento de passagem não
passava pelo Legislativo para
aprovação. Kaio disse que o
prefeito devia dar um tapa na
mesa e peitar a Autotrans
(ViaSul).

Também o Alexandre
Campos disse que se a
Autotrans estivesse
condicionando o subsídio a

continuar operando na cidade
que pegasse os ônibus dela e
fosse embora.

O vereador Da Lua enfatizou
a necessidade de mais diálogo
e acrescentou que a população
seria prejudicada de toda
maneira, com o aumento da
passagem por decreto do
Prefeito caso não tivesse o
subsídio, ou com sua
aprovação.

O vereador Toinzinho
lermbou que a passagem na
época do Prefeito Osmando era
de R$ 3,40 e que Neider havia
aumentado em 47%, o que
equivalia a quase 12% ao ano.
“E quanto o servidor teve de
aumento?”, questionou ele.
Toinzinho reforçou que a LDO
não estipulava valor para 2.024,
além dos R$ 10 milhões de
subsidio para este ano.  “Se tem
recurso para subsídio, então
para que empréstimo para
asfalto?”, perguntou.

O vereador Eninho também
ressaltou que aumento de
passagem é de responsabilidade
exclusiva do Prefeito.

Novamente usando a
Tribuna, o vereador Alexandre
Campos reforçou a necessidade
de se conquistar mais garantias
para a população, como o
responsável pelo CEFET havia
dito na Audiência Pública, de
melhorias do serviço prestado,
como renovação da frota,
construção de guaritas e outras.

O vereador e presidente do
Legislativo Nesval Jr. falou de
ter diálogo com o Executivo para
resguardar a população. Ao que
Kaio Guimarães retrucou: “Oh,
diálogo, oh diálogo, oh
diálogo”.

Ao final da discussão,
houve empate de 8 a 8 e o
presidente Nesval Jr. que só
vota em caso de empate, optou
pela não inclusão do projeto na
Ordem do Dia, visando proteger
os interesses da comunidade.

Um vídeo divulgado pelo
Prefeito antes da reunião, foi
muito questionado, por ele estar
jogando a opinião pública
contra os vereadores, caso
houvesse aumento de
passagem.

Os vereadores Alexandre e Márcia Cristina foram enfáticos ao
sugerir que, se para a Viasul está sendo tão complicado
financeiramente operar na cidade, seria mais apropriado abrir mão
de Itaúna e dar espaço para outros concorrentes por meio de um
novo processo de licitação.

O vereador Kaio Guimarães defendeu que o projeto fosse
incluído na Ordem do Dia e pediu que o Prefeito batesse na mesa
e “peitasse” a ViaSul

O vereador Da Lua pregou mais uma tentativa de diálogo com
o Executivo para se conseguir melhorias no transporte coletivo
para a população

O vereador Toinzinho enfatizou que a responsabilidade de
aumento de passagem é exclusiva do Prefeito

A vereadora Márcia é contra o subsídio e pediu na  reuniãoque
fosse pago o piso dos profissionais de enfermagem
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A deputada Lohanna (PV), celebrou a aprovação do Projeto de
Lei 2.309/20, que cria o Programa de Enfrentamento ao Assédio e
Violência Política contra a Mulher, o PL na manhã de quarta-feira
(30/08). A aprovação foi em primeiro turno.

 O PL 2.309/20 define como violência política contra a mulher
qualquer ação, comportamento ou omissão, individual ou coletiva,
com a finalidade de impedir ou restringir o exercício do direito
político pelas mulheres.

Lohanna lamentou que 8 parlamentares mineiras foram
ameaçadas nos últimos dias e que o PL dá uma resposta à sociedade
no enfrentamento da violência política de gênero. “Tem gente que
fala que é uma luta ideológica contra a esquerda, mas os
parlamentares de esquerda não foram ameaçados. Essa é uma
questão de gênero, explicitamente de gênero. Há sim, uma violência
política contra a mulher hoje, feita para que nós não tenhamos voz
e vez necessárias para atuar politicamente. Um silenciamento, um
cerceamento, uma legislação antiga, injusta e inconstitucional.
Ilegal, imoral e portanto indefensável e que precisa ser modificada
com urgência”.

 Ao pedir e articular que os colegas aprovassem o PL, Lohanna
solicitou que o “esse projeto seja não apenas aprovado, mas
abraçado como prova de que MG não se curva ao machismo, a
misoginia, ao ódio e à perseguição de suas mulheres”.

 A deputada lembrou que as ameaças são mais contundentes
contra as mulheres parlamentares.  “E por todas as outras
parlamentares que foram e são ameaçadas na história da política
de Minas Gerais por serem transgressoras e ousaram ocupar o
direito à fala, o direito ao discurso e o dever de representar a
população desse Estado que ainda precisa caminhar muito na
defesa das nossas mulheres”, destacou.

O projeto foi aprovado por 42 favoráveis e 5 contrários.

Edital de Convocação

Aida (Associação Itaunense de Defesa Animal e
Ambiental) através da sua presidente Michele Nogueira
Moreira, RG 13490684 venho convocar membros para
Assembleia Geral onde será realizada a composição da nossa
mesa diretora biênio 2023/2025. A reunião dar-se á sob pauta
no dia 09 de setembro de 2023, às 13 horas, na Av Juscelino
Kubitschek, 941 Itaúna Mg.

Pauta:
Composição da MESA Diretora Biênio  2023/2025
Organizações de funções
Organização da Ong
Pauta: alteração Estatuto da Aida

Itaúna 28 de agosto 2023.

Michele Nogueira Moreira.

Setor beneficiado desta vez será o de Vigilância em Saúde
e foco será enfrentamento de arboviroses e sífilis

A Secretaria Municipal de Saúde anunciou a chegada de mais
dois veículos novos para atendimentos de demandas da pasta.
Desta vez, o setor beneficiado será o de Vigilância em Saúde, cujas
ações estão pautadas na regulação, intervenção e atuação que
garantam uma melhor qualidade de vida à população. Estarão à
disposição dos profissionais um automóvel Renault Kwid e uma
Picape Strada, ao custo de R$ 67.498,00 e de R$ 97.300,00
respectivamente. Os recursos para aquisição dos novos
componentes da frota vieram de repasses do Governo Estadual
por meio da SES/MG.

Para o Prefeito de Itaúna, Neider Moreira, “sem nenhuma
dúvida, todo investimento realizado na área da saúde reflete em
imensuráveis benefícios para o cidadão. Além, de agregar,
evidentemente, em condições dignas de trabalho para os servidores
da pasta. Fizemos o compromisso de transformação da saúde na
cidade e estamos cumprindo por meio de variadas ações. Seja na
oferta de novas especialidades, equipamentos mais modernos,
reformas de espaços, capacitação de pessoas, condições de
trabalho, dentre tantas outras, analisa.

Segunda-feira, 28 de agosto, foi o Dia Nacional do Voluntariado.
Para marcar a data, colaboradores da Mineração Usiminas
realizaram uma ação solidária em Itaúna, município vizinho à
empresa. Os voluntários prepararam um lanche especial para as
meninas atendidas pela Associação Comunidade Sagrada Família
e foram até ao local na terça-feira, 29, para passar uma parte da
tarde com as garotas, que receberam ainda presentes e muito
carinho. Até um trenzinho da alegria fez parte da programação, em
um passeio pela cidade com o grupo.

A iniciativa foi organizada com apoio do programa Voluntários
Usiminas (VOU). O programa tem o objetivo de incentivar e
fortalecer o voluntariado nas regiões de atuação da companhia e
por meio dele têm sido realizadas diversas ações focadas nos
municípios dos quais a Mineração Usiminas faz parte, com
resultados que muito orgulham a empresa, como: campanhas de
arrecadação de alimentos, agasalhos e brinquedos; doação de
sangue; distribuição e plantio de mudas; além da Mentoria Plano
de Vida, uma iniciativa que proporciona trocas de experiências e
valorização de potenciais entre colaboradores e colaboradoras da
empresa e estudantes da rede pública de ensino.

Prefeitos sufocados
Convocados pela AMM - Associação Mineira de Municípios,
vários prefeitos mineiros estiveram em Brasília na semana
passada. Acontece, que o Governo Federal está retendo recursos
do Fundeb, da Educação e da Saúde e o FPM - Fundo de
Participação dos Municípios caiu. Isto está causando sérios
problemas e a revolta é geral. Inclusive, o prefeito de Nova
Serrana fechou o Centro Administrativo no dia 30, em protesto.
Em vídeo postado nas redes sociais, também sete prefeitos da
região fizeram o seu protesto, dizendo que estão vivendo uma
pandemia financeira, inviabilizando a administração e causando
sérios prejuízos à população nos atendimentos básicos, pois
cai o FPM, cai a qualidade de vida. “É um grito de socorro”,
disseram eles. Foram os prefeitos de Rio Manso, Juatuba,
Piedade das Gerais, Bonfim, Igarapé, Belo Vale e Moeda.
É nos municípios que as coisas acontecem e, portanto, as
atenções do Governo Federal deviam ser voltadas totalmente
para eles. Mas o que está acontecendo é o contrário: retenção
de recursos em Brasília, deixando sufocados os pobres Prefeitos.
E a população!

Enquanto isto
Enquanto isto, o nosso presidente Lula, criou mais um Ministério
para acomodar sua base política, devendo este ser destinado a
um parlamentar do Centrão, que já manifestou desejo de mais
cargos no primeiro escalão do Governo federal, de olho na
reforma ministerial. Com este, já são 38 ministérios no Governo
petista. Enquanto Bolsonaro só teve 22 ministros para evitar
gastos e sobrar recursos para investimentos e para as
prefeituras. Quanta diferença!

Usina fotovoltaica
Antes da Reunião Ordinária da Câmara de terça, 29/08, a
provedoria do Hospital Manoel Gonçalves apresentou no
plenário a proposta do projeto de implantação de uma usina
fotovoltaica para geração de energia para instituição. A
instalação da usina trará uma economia média de 1 milhão e 200
mil reais ano para a Casa de Caridade.
Os gestores, Dr. Vinícius Guimarães, Mourão e Guerra, estiveram
presentes representando o hospital, e foram ouvidos por
diversos vereadores, entre eles Alexandre Campos, Aristides
Ribeiro (Tidinho), Antônio da Lua, Antônio de Miranda, Edênia
Alcântara, Giordane Alberto, Gleisson Fernandes, Gustavo
Dornas, Joselito Gonçalves Morais, Kaio Guimarães, Léo Alves,
Márcia Cristina, Silvano Gomes.
Os vereadores  enfatizaram o interesse e empenho de todos
para apoiar este projeto do hospital, angariando recursos junto
a políticos parceiros no cenário estadual e federal, bem como a
destinação de suas próprias emendas impositivas.

Subsídio para a Viasul
Não podíamos deixar de comentar na coluna sobre o tão
pretendido subsídio para a empresa de transporte coletivo Viasul.
Ou Autotrans, como queiram. Até o Ministério Público entrou
na questão sugerindo a contratação de empresa especializada
para estudo dos possíveis prejuízos da empresa, oriundos
primeiramente da pandemia. Como aconteceu com todas as
empresas, não só no Brasil, mas em todo o mundo. Acontece,
que a passagem em Itaúna é cara. O serviço prestado pela
empresa é muito ruim e são queixas demais dos usuários.
O Prefeito não esperava reação tão contundente dos vereadores,
que estão certíssimos em defender a população.
Como disse o Alexandre Campos: “se não está satisfeita, que
pegue os ônibus dela e vá embora”.

A Prefeitura de Itaúna, por meio da Secretaria Municipal de
Saúde, vem a público novamente REPUDIAR mais um furto
ocorrido em unidades de saúde da cidade. Desta vez, na
madrugada de hoje, 31/08, na ESF Alto do Rosário, onde foram
subtraídos 3 computadores e o recém-adquirido aparelho de
eletrocardiograma (ECG). Informações sobre o caso devem ser
relatadas à Polícia Militar pelos telefones 181 e 190, cujo
anonimato estará garantido. A segurança dos patrimônios e
prédios públicos também passa pelas mãos da população.
Ajude-nos a manter uma cidade próspera e segura para todos.



Circuito Político

POLÍTICA

CIDADE

POLÍTICA

 Página 5

ESPORTE

Usiminas visita o
Lar das Meninas

 Página 2

As Máximas da
Câmara

POLÍCIA

Grande quantidade
de drogas é
apreendida em
Itatiaiuçu

 Página 2

 Página 4

Atleta itaunense é
convocada para os
jogos Pan-
Americanos/2023

 Página 3

O mês de setembro começa com mais um campeão de
público no programa Diversão em Cena. Neste domingo,
03, a peça em exibição é “Na Roda – Um espetáculo
brincante”, do grupo Maria Cutia de Teatro, no Teatro Sílvio
de Mattos, a partir das 17h. A peça tem duração de 50
minutos e classificação indicativa livre para todos os públicos.
Os ingressos ficaram disponíveis para reservas na
plataforma Sympla. Os demais serão distribuídos na portaria
do evento uma hora antes da apresentação.

Foram duas Reuniões Ordinárias, uma Audiência Pública, uma reunião do Prefeito com
vereadores da base (foto) e uma Reunião Extraordinária. Tudo isto, para aprovação de
um projeto do Executivo de subsídio de 10 milhões para a empresa de transporte coletivo
e uma emenda do Executivo à Lei de Diretrizes Orçamentárias - LDO, deixando em
aberto novo subsídio para a empresa em 2024. Na Reunião Extraordinária no início da
noite de sexta-feira, os vereadores derrubaram à emenda à LDO e a maioria votou a
favor do adiamento da votação do projeto de subsídio R$ 10 milhões este ano. Portanto,
permanece a incerteza quanto a um possível aumento na tarifa para R$ 6,50 nos próximos
dias, como já havia sido informado anteriormente pelo chefe do Poder Executivo. Não
adiantou a tentativa do Prefeito de condicionar a aprovação dos projetos a uma redução
da tarifa de R$ 5,00 para $ 4,50. Os vereadores querem garantia da as melhorias no
serviço, sugerida pelo estudo do Cefet e consideram pequena a redução da tarifa proposta
pelo Executivo.

Na manhã de sexta-feira (01/09), militares da 9ª Cia  PM Ind lançaram Operação “Filhas
de Minas 2023”, com a presença de Policiais Femininas do serviço operacional. No dia
1º de setembro comemora-se o dia do Policial Militar Feminino, instituído pela Lei
Ordinária nº 23.893/2021, em alusão à data de ingresso da mulher na Polícia Militar de
Minas Gerais. Assim, a operação “Filhas de Minas”, vem no sentido de comemorar,
relembrar e valorizar o público interno feminino, demonstrando a importância das policiais
militares na promoção da paz social. A operação “Filhas de Minas 2023” será
desencadeada em toda Minas Gerais através de  ações, operações de prevenção e
repressão qualificada, buscando prevenir ações delituosas, principalmente, em centros
comerciais, nos principais corredores de circulação e vias de acessos às cidades, assim
como em divisas de municípios e estradas vicinais.

 Mais à Página 3

Um carro roubado no Distrito Industrial foi recuperado pela PM
na MG-050, na tarde de quinta-feira 31/8, e dois envolvidos no
crime foram presos. Durante a “Operação Somos Todos 7ª região”,
a sala de operações informou aos militares que havia ocorrido um
roubo de um Fiat Uno, na rua Chico Inácio, no Distrito Industrial,
com uso de arma de fogo e que os autores estariam em um Fiat
Marea cor verde. Os policiais iniciaram o rastreamento e avistaram
o Fiat Marea na MG-050. Os suspeitos, ao verem os policiais,
iniciaram fuga, abandonando o Fiat Uno na rodovia, onde foi
encontrado pela PM. Uma equipe da “Patrulha Rural”, viu o Fiat
Marea, que foi abordado e foi preso seu condutor, de 28 anos, que
possui ocorrências por posse ilegal de arma de fogo, tráfico de
drogas, agressão, disparo de arma de fogo, clonagem de veículos
e roubo. Outros dois homens fugiram pelo matagal. Após intenso
acompanhamento, um homem de 23 anos com registros por ameaça,
tráfico de drogas, posse ilegal de arma de fogo e receptação foi
localizado e preso enquanto estava fugindo a pé pela zona rural.
Um telefone celular que havia sido roubado por eles e a réplica de
arma de fogo utilizada na prática do crime foram localizados
próximos aos indivíduos. O terceiro autor de 33 anos com
passagens por furto, tráfico de drogas, agressão, lesão corporal e
dano foi identificado, até o momento não foi localizado.


